
FDP Schmitten

DR. EWERDWALBESLOH WIRD EHRENVORSITZENDER

23.12.2025

Dr. Uwe Ewerdalbesloh ist Ehrenvorsitzender der FDP Schmitten.

Der FDP Ortsverband honoriert damit sein jahrzehntelanges Engagement für die liberale Sache.

Dr. Uwe Ewerdalbesloh wurde vom FDP Ortsverband anlässlich der konstituierten Sitzung des neu gewählten Ortsvorstandes für 40 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Seit seinem Eintritt in die FDP Schmitten im Jahre 1995 ist er kommunalpolitisch aktiv. Er war nicht nur Ortsvorsitzender, sondern auch Fraktionsvorsitzender der FDP im Schmittner Gemeindeparkament.

Mit Beginn des Jahres hat sich Dr. Ewerdalbesloh entschlossen, ins „zweite Glied“ zu treten. Dies vor allem vor dem Hintergrund, dass der Ortsverstand sich erheblich verjüngt hat und mit Leo und Max Sander junge Mitglieder gefunden werden konnten, die bereit sind, Verantwortung im Ortsverband Schmitten zu übernehmen und auch bei der Kommunalwahl auf Orts- und Kreisebene kandidieren.

Mit dem neu gewählten Ortsvorsitzenden Andrey Klyachkin hat nunmehr auch ein jüngerer Ortsvorsitzender Verantwortung für die Schmittner Liberalen übernommen. Auch kandidiert er auf der Liste für Schmitten auf Platz 3. Beide jungen FDP Mitglieder sind ebenfalls auf den vorderen Plätzen zu finden. So kandidiert Leo Sander auf Platz 2 und Max Sander auf Platz 7 der Liste für die Gemeindevertretung. Max Sander hat darüber hinaus gute Chancen auf Platz 10 der Kreisliste in den Kreistag des Hochtaunuskreises einzuziehen.

Der Spitzenkandidat für die Gemeindevertretung Schmitten, Dr. Frank Blechschmidt, dankte Dr. Ewerdalbesloh für sein langjähriges Engagement. Gleichzeitig waren die Anwesenden froh, dass der große Erfahrungsschatz ihres Ehrenvorsitzenden nicht verlorengeht, sondern dieser im Ortsverband als stellvertretender Vorsitzender

weiter tätig ist und auch auf den Ehrenplatz zur Kommunalwahl am 15.03.2026 kandidiert.

Foto: Spitzenkandidat zur Kommunalwahl Dr. Blechschmidt beglückwünscht Dr. Ewerdwalbesloh zum Ehrenvorsitz.